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Montecatini

Giani al Mefit osserva i lavori
per la sostituzione degli stralli
La prossima settimana

sarà conclusa la prima parte

dei lavori, poi gli operai

si sposteranno sulle aste interne

MONTECATINI TERME

La partenza dei lavori è ormai

imminente. Inizierà domani, gio-

vedì 20 giugno, il tanto atteso in-

tervento di ristrutturazione del

PalaTerme, che sarà realizzato

attraverso una spesa di circa

2,75 milioni di euro, interamen-

te coperti da fondi pubblici. Il

cantiere è stato affidato a un’im-

presa siciliana che ha vinto la ga-

ra con un ribasso di oltre il 18%.

L’intervento inizierà dalla sosti-

tuzione degli infissi, che sono

parte della più complessa opera

miglioramento energetico (mi-

glior gestione caldo-freddo). A

seguire dovrebbe partire la nuo-

va copertura dell’impianto che

sormonterà l’opera d’arte fatta

ai tempi dell’amministrazione di

Giuseppe Bellandi.

«Il progetto approvato in giunta

– ha spiegato il Conune – inten-

de risolvere i problemi ben det-

tagliati in sede di commissione

pubblico spettacolo, al fine di ri-

portare l’agibilità dagli attuali

2.800 persone fra atleti e spetta-

tori ad una valore che si appros-

simi alle 5mila persone e possa

dare massimo utilizzo alla strut-

tura. Per raggiungere questo ob-

biettivo varie sono le attività

che saranno realizzate, in un im-

pianto sportivo che ha una dota-

zione tecnologica e strutturale

che data oltre 30 anni e che ol-

tre alla normale usura deve con-

frontarsi con normative che nel

tempo sono state modificate. Il

Palaterme rinnovato vorrà esse-

re a disposizione delle dinami-

che sportive e turistiche cittadi-

ne pure nella stagione estiva,

grazie a un intervento impianti-

stico che ne permetterà la nor-

male fruibilità anche nella sta-

gione calda. Una novità impor-

tante che aumenterà l’interesse

per l’utilizzo di questa struttura.

Il palazzetto è anche identifica-

to come struttura di ricovero

della popolazione nel piano di

protezione civile comunale».

I lavori in corso, inevitabilmen-

te, comporteranno la necessità

di un trasferimento temporaneo

per le due squadre di basket cit-

tadine, che militeranno anche

nella prossima stagione in Serie

B Nazionale, ed anche per le so-

cietà che fanno settore giovani-

le nell’impianto di via Cimabue.

La Fabo Herons, protagonista

dell’ultima partita del ’vecchio

PalaTerme, la gara-5 della finale

playoff persa contro Avellino,

andrà a giocare sul campo di

Lucca, la storica struttura che

ospitò lo Sporting Club, mentre

la Gema Pallacanestro Monteca-

tini andrà a disputate le partite a

Prato. Un ’esilio’ forzato per le

due compagini termali, in atte-

sa che il PalaTerme acquisisca il

miglioramento tanto atteso che

non potrà fare altro che bene al

basket cittadino. E anche come

struttura congressuale, l’edifi-

cio potrà offrire molte possibili-

tà.

Daniele Bernardini
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PESCIA

Visita lampo in città del gover-

natore Eugenio Giani, venuto a

controllare l’avanzamento dei la-

vori sulla struttura del Mefit e la

chiusura del ponte di Ponte

all’Abate, due interventi portati

avanti grazie a importanti finan-

ziamenti regionali. Al Mefit, ac-

compagnato dal consigliere re-

gionale Marco Niccolai, dal sin-

daco Riccardo Franchi e da

Erick Cerasi, direttore tecnico

della Sistral, azienda che sta ef-

fettuando l’intervento, ha assi-

stito al posizionamento del ter-

zultimo dei 18 stralli che devono

essere sostituiti. «Il governatore

ha assistito al passaggio dello

smontaggio della gru – spiega

Cerasi – poi ha visto tutti gli

stralli sostituiti, e si è potuto ren-

dere conto della differenza fra i

vecchi e i nuovi». L’intervento

procede nel rispetto dei tempi

previsti.

«Senza il finanziamento della

Regione gli stralli non sarebbe-

ro stati cambiati – sottolinea Nic-

colai – dunque del Mefit si parle-

rebbe al passato. Grazie a que-

sti 2 milioni di euro che arrivaro-

no al Comune di Pescia in una

corsa contro il tempo, grazie al-

la sensibilità del presidente Gia-

ni e al lavoro e alla capacità

dell’allora commissario prefetti-

zio Vittorio De Cristofaro, si è

scongiurato un autentico disa-
stro economico e sociale per il
nostro territorio». «Mettere in si-
curezza gli stralli- aggiunge
Franchi –in modo da permetter-
ci di procedere, speriamo, con i
10 milioni di euro del Pnrr che in
breve dovrebbero arrivare».
Al termine della sostituzione
degli stralli, prevista la settima-
na prossima, inizierà la seconda
parte dell’intervento, con il rin-
forzo delle aste interne. Un lavo-
ro che sarà fatto in quota, a 16
metri di altezza, e impegnerà
tecnici e operai dell’azienda per
altri 4-5 mesi, con ingombri mi-
nimi a terra concordati con le as-
sociazioni di categoria in modo
da permettere il regolare svol-
gersi delle attività del mercato
dei fiori.

Emanuele Cutsodontis
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Fabo e Gema ’in esilio’
AndrannoaLucca e Prato

Nasce il nuovo PalaTerme
Apre il cantiere, sguardo al futuro
Domani l’inaugurazione dell’intervento da 2,7milioni. Si parte dalla sostituzione degli infissi poi il tetto

I lavori al PalaTerme

porteranno a un esilio forzato

per le due squadre di basket

della città che, anche nella

prossima stagione, saranno

impegnate in Serie B

Nazionale. La Fabo Herons

traslocherà verso Lucca,

mentre la Gema Pallacanestro

Montecatini andrà in direzione

opposta, verso Prato. Problemi

in più per entrambe sia a livello

logistico che di pubblico.

Il PalaTerme rimarrà chiuso per lavori per un anno (Goiorani)

FOCUS

Il trascloco
del basket

L’arrivo

di Giani

al Mercato

dei fiori

di Pescia

insieme

al consigliere

regionale

Niccolai

Apparecchi acustici

I nostri punti di forza:

��������
������

�����������
�����������������

��������
�������

Convenzionati 
ASL e INAIL

 

I nostri punti di forza:

~ affidabilità
~ cura del cliente
~ assistenza 
   domiciliare
~ rapporto qualità/
   prezzo
~ pagamenti rateali 

   a tasso zero
~ estetica e
   semplicità di utilizzo
~ connessione tv e 
   telefono
~ apparecchi 
   acustici ricaricabili

Non voltare le spalle
ad una soluzione semplice 
per sentire meglio  

info.ariamed@gmail.com
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MONTECATINI TERME

«Non vogliamo né possiamo
prendere posizione in vista del
ballottaggio. Lasciamo libertà di
coscienza in omaggio all’intelli-
genza dei nostri elettori: vedre-
mo come risponderanno».
Edoardo Fanucci e le tre liste civi-
che che lo hanno sostenuto al
primo turno delle elezioni, dove
è rimasto escluso per dieci voti,
scelgono di non schierarsi e invi-
tano chi ha votato l’ex parlamen-
tare a decidere in maniera del
tutto autonoma tra Luca Baronci-
ni e Claudio Del Rosso. Il manca-
to confronto sul programma di
Fanucci, per il quale era stata or-
ganizzata anche un incontro
pubblico all’Imperiale, ha impe-
dito che potesse andare avanti
qualsiasi eventuale ipotesi di ac-
cordo. Resta comunque aperta
la possibilità di un riconteggio
dei voti che hanno determinato
l’esclusione del candidato dal
ballottaggio.
Fanucci ieri ha spiegato le ragio-
ni della scelta insieme ad An-
drea Bellettini ed Ettore Severi,
che formeranno un gruppo uni-
co in consiglio comunale. Pre-
senti all’incontro anche Massi-
mo Brancoli, Francesca La Log-
gia, e Andrea Bonvicini, rimasti
esclusi dall’assemblea cittadina,
e un gruppo di sostenitori. «Il
progetto di città – ha spiegato
Fanucci – rappresentato nel no-
stro programma è la nostra prio-
rità. Abbiamo invitato gli altri
candidati a partecipare ad un in-
contro sul programma per con-
sentire loro di esprimersi, punto
per punto, con il nostro elettora-
to: hanno deciso di scappare, un
pessimo segnale, anche e so-
prattutto politico, di cui non si
può non tener conto, una man-
canza di rispetto nei confronti
degli elettori. La campagna elet-
torale e il voto del primo turno
hanno dimostrato che siamo cre-
dibili, autorevoli, rappresentati-
vi, ma soprattutto alternativi alle
forze politiche in campo. In un
quadro di sostanziale pareggio
al primo turno di voto, l’apparen-

tamento ufficiale sarebbe stata
l’unica strada percorribile per ga-
rantire l’incisività della nostra
proposta. Le proposte dettate
da regole da manuale Cencelli ci
sono estranee. Non abbiamo bi-
sogno di essere piazzati, ma di
realizzare quanto abbiamo pro-
posto». Fanucci non esclude «in
assoluto una ripetizione del bal-
lottaggio. Anche in virtù di que-
sto, per il voto di domenica e lu-
nedì, la nostra indicazione è li-
bertà di coscienza all’elettorato.
I tre eletti non avranno né ruoli
di governo né istituzionali. Sia-
mo al servizio città, non per noi
stessi».
Severi ha preso atto che «termi-
nato il primo capitolo basato sui
nostri contenuti e sulle nostre
proposte, oggi in vista del ballot-
taggio la campagna elettorale è
diventata un omaggio all’ideolo-
gia e alla più bieca demagogia.
Noi non ci stiamo. Chiediamo ai
candidati di parlare di proposte
e di iniziative concrete, senza of-
fese personali e sterili polemi-
che». Fanucci ha concluso par-
lando di terme, alzando il tono
sul Tettuccio: «Gli stabilimenti
termali strategici devono essere
protetti e rilanciati. Cosa ne pen-
sano altri candidati? – si è chie-
sto Fanucci –. Non ci acconten-
tiamo delle risposte vaghe fin
qui ricevute. È in corso un’asta,
ma proprio per rispetto dei po-
tenziali acquirenti, Regione To-
scana e Comune di Montecatini
Terme devono dire, con chiarez-
za, fin da subito, che eserciteran-
no il proprio legittimo diritto di
prelazione. La città, senza il suo
bene più prezioso, non sarebbe
più la stessa».

Daniele Bernardini
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MONTECATINI TERME

Sarà trasmesso questa sera,

alle 21, su Tvl, il confronto tra

Luca Baroncini e Claudio Del

Rosso, candidati a sindaco di

Montecatini, che si

confronteranno domenica e

lunedì, nel turno di ballottaggio.

L’emittente pistoiese trasmette

sul canale 14 del digitale

terrestre. Il confronto tra i due

candidati a sindaco è stato

registrato ieri pomeriggio nella

sede di via Monte Leonese a

Pistoia. L’appuntamento di

stasera è l’unico momento di

confronto organizzato in questi

giorni di attesa del ballottaggio,

anche se i cittadini si sarebbero

aspettati un ulteriore momento

di confronto pubblico, magari in

piazza del Popolo.

Baroncini chiuderà la sua

campagna elettorale venerdì 21,

alle 19, con un aperitivo davanti

al Gambrinus in viale Verdi 26.

Oggi dovrebbe essere

ufficializzato anche l’evento

conclusivo della campagna
elettorale di Del Rosso.
Intanto il mondo del volontariato
sollecita interventi concreti ai
due aspiranti sindaco. Marco
Lucarelli, rappresentante di varie
associazioni, augura un sentito
in bocca al lupo ai candidati
sindaco del Comune di
Montecatini Terme. Lucarelli
esprime la speranza che
chiunque sia eletto dedichi
attenzione alle associazioni di
qualsiasi ambito esse siano. «Le
associazioni – afferma –

svolgono un ruolo fondamentale
in molteplici settori e meritano il
riconoscimento e il supporto
dell’amministrazione comunale.
Ogni associazione, con il proprio
ambito di attività, contribuisce in
modo significativo al tessuto
sociale e culturale della nostra
comunità. È essenziale che vi sia
un tavolo di incontro e di lavoro
per il futuro, non solo per le
associazioni che rappresento,
ma per tutte le realtà associative
del territorio», L’appello di
Lucarelli, noto in città per le
attività legate al controllo di
vicinato e alla sicurezza urbana
in generale (recente il suo
appello riguardante i problemi
alla stazione Montecatini
Centro), ma anche nel campo
dell’organizzazione degli eventi
in città, sottolinea «l’importanza
di non lasciare le associazioni
sole, ma di favorire un dialogo
costruttivo e una collaborazione
continua con l’amministrazione
comunale, per il bene e lo
sviluppo della comunità di
Montecatini».

Da. B.
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Botta e risposta finale
L’ultimo confronto in tv
Appuntamento questa sera alle 21 su Tvl, poi le feste di fine campagna

Fanucci ago della bilancia
«Per il ballottaggio
libertà di coscienza
al nostro elettorato»
Le indicazioni della coalizione esclusa dal secondo turno
«Baroncini e Del Rosso sono scappati da un confronto sul programma
Una mancanza di rispetto verso gli elettori, faremo opposizione»

Montecatini

La squadra di Fanucci, in alto con Severi

LE PAROLE DI SEVERI

«Campagna elettorale
in questi giorni
è diventata omaggio
alla demagogia
e alla ideologia
Noi non ci stiamo»

Spoglio dei voti in un seggio (Goiorani)
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PIEVE A NIEVOLE

Non lascia tempo al tempo lo

strasindaco di Pieve a Nievole

Gilda Diolaiuti che a meno di

due settimane dalla sua elezio-

ne del suo terzo mandato in pae-

se, ha già nominato quella che

sarà la sua squadra di governo

per il prossimo mandato.

Dei quattro assessori che faran-

no parte della sua terza giunta

ci sono due riconferme, quella

di Lida Bettarini e di Erminio Ma-

raia che, in tempi non sospetti,

doveva essere il favorito alla ca-

rica di sindaco per prendere il

testimone lasciato da Diolaiuti

se non fosse passata la normati-

va sulla possibilità dei primi cit-

tadini dei Comuni sotto 15mila

abitanti a ricoprire anche un ter-

zo mandato.

Maraia, già assessore all’istruzio-

ne della seconda giunta Diolaiu-

ti, per questa Diolaiuti ter rico-

prirà anche il ruolo di vicesinda-

co. A Maraia andranno anche gli

assessorati all’ambiente, al turi-

smo, all’edilizia scolastica, alla

manutenzione ordinaria e deco-

ro urbano, alla polizia municipa-

le e all’informatica e transizione

digitale. Lida Bettarini invece,

che già ricopriva il ruolo di as-

sessore allo sport e al bilancio

nel passato quinquennio, è sta-

ta riconfermata per lo sport e bi-

lancio e si occuperà anche di fi-

nanze e tributi, partecipate e tra-

sporto pubblico locale.

I nuovi amministratori intro-

dotti sono Abel Pellegrini e Nico-

letta Baldi. Il primo si occuperà

di politiche sociali, edilizia pub-

blica, ufficio casa e pari oppor-

tunità e diritti civili mentre a Bal-

di toccherà la pubblica istruzio-

ne, cultura, politiche giovanili e

servizio civile, programmazione

e gestione degli eventi e manife-

stazioni, rapporti con le associa-

zioni e il volontariato e legalità.

Il sindaco Diolaiuti si occuperà

in prima persona di assetto del

territorio, protezione civile, lavo-

ri pubblici, attrazione fondi eu-

ropei, nazionali e regionali, per-

sonale, informazione e parteci-

pazione, affari generali, attività

produttive e commercio. Intan-

to l’insediamento del nuovo

consiglio comunale è già stato

calendarizzato. Si va alla prossi-

ma setimana: la data scelta da

Diolaiuti è quella del 26 giugno

alle 21.

Arianna Fisicaro
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La terza giunta di Diolaiuti
Due conferme fra gli assessori
Le novità sono Pellegrini e Baldi
A dieci giorni dalla vittoria elettorale scelta la squadra di governo, a Maraia la poltrona di vicesindaco

A Capannori

Serata in sostegno

di Oncoematologia

dell’ospedale di Pescia

Da sinistra Erminio Maraia, Lida Bettarini e Gilda Diolaiuti (Goiorani)

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
L’insediamento
del nuovo Consiglio
è in programma
per il 26 giugno
alle ore 21

VALDINIEVOLE

Il prossimo 21 giugno alle ore

21 si svolgerà nel comune di Ca-
pannori una serata a sostegno
delle strutture Oncoematologi-
che degli ospedali della Versilia
e di Pescia, finalizzata anche ad

informare i partecipanti sulla
diagnosi e le terapie che interes-
sano le patologie oncoematolo-
giche. L’iniziativa, promossa
dall’amministrazione comuna-

le, ha anche lo scopo di racco-
gliere fondi per implementare
le due strutture: il ricavato sarà
utilizzato per scopi assistenziali
e scientifici. L’evento, a ingres-

so gratuito, che prevede anche
il Concerto del Gruppo canoro
Vintage 80, coinvolgerà anche i
pazienti ed i loro familiari per
una serata di relax ed allegria.
La struttura di Oncoematologia

dell’ospedale di Pescia, che
comprende anche quella
dell’ospedale di Pistoia, è diret-
ta dalla dottoressa Silvia Birtolo
ed afferisce al Dipartimento On-

cologica di cui è direttore la dot-
toressa Luisa Fioretto ed opera
nell’ambito della struttura com-
plessa di Oncoematologia di
cui è direttore la dottoressa Sa-

brina Moretti. Oltre alla dotto-
ressa Birtolo il personale medi-
co è formato personale dalle
dottoresse Roberta Giachetti,
Caterina Biagiotti e Martina

Rousseau. Le coordinatrici infer-
mieristiche per Pescia e Pistoia
sono rispettivamente le dotto-
resse Silvia Giannini e Mariella
Margelli. Nelle due strutture, di
Pescia e Pistoia, sono prese in

carico dalla fase diagnostica al-
la terapia tutte le patologie on-
coematologiche e i pazienti pos-
sono contare anche sulle indagi-
ni più sofisticate nonché le cure

più all’avanguardia, innovative.
«In Oncoematologia, – afferma
Birtolo – negli ultimi anni, abbia-
mo assistito ad un netto miglio-
ramento delle opportunità di cu-

ra e possiamo oggi affermare
che molte patologie un tempo ri-
tenute incurabili sono oggi cura-
bili ed in alcuni casi anche guari-
bili».

Davvero bella questa

edizione del Torneo dei

Rioni di Monsummano

Terme. La seconda

settimana di gare ha già

dato i primi verdetti

importanti. Partiamo dal

2-1, che permette al

Pozzarello-Montevettolini

di superare Le Case. Bella

anche la sfida tra la

Grotta Parlanti e la

Vergine dei Pini, finita

con il successo per 2-3

dei bianco-rossi, che

esultano in extremis,

grazie al gol messo a

segno da Malucchi al 90’.

Il rione della Grotta Giusti

si impone per 3-2 col

Cintolese e va a quota sei

punti. I verdearancio così

sono primi in classifica e

davvero vicini al

passaggio del turno. Il

Centro e Bizzarrino

strapazza 8-0 il Pazzera,

sale a quota 6 punti ed è

certo del passaggio alla

fase ad eliminazione

diretta, che andrà in

scena nei prossimi giorni.

Simone Lo Iacono

MONSUMMANO

Tutti i risultati

del Torneo dei rioni

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A. NOVITA’ Montecatini, 
Chanel 23enne affascinante, travolgente 
modella ungherese per intesi momenti di 
relax. 347 3976313

11 MATRIMONIALI

41 enne Stefania, single, dolce sim-
patica e solare. una storia alle spalle, ora 
vivo da sola , desiderei una famiglia tutta 
mia. ho un ottimo lavoro, una buona vita 
sociale, tanti amici, ma mi manca accan-
to l’uomo della vita. ti immagino corretto, 
serio, fedele, sincero e romantico proprio 
come me. ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Marta 40 anni dolce, simpatica, credo 
ancora nell’amicizia nell’amore e nella fa-
miglia. cerco un uomo comprensivo, dolce 
e generoso.,ho un buon impiego, non mi 
manca niente se non un grande amore. 
ti cerco max 50 enne anche con figlio. 
chiamami!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Bancario, 68 anni ben portati,
sono vedovo da tempo, con un figlio gran-
de e sposato. Mi chiamo Filippo. La vita non 
mi ha privato di gioie né tenuto al riparo 
da dure prove, ma nessuna è tanto amara 
quanto quella della solitudine e dell’isola-
mento affettivo. Eppure mi mantengo anco-
ra giovanile e curato nell’aspetto, di animo 
sereno e disponibile al dialogo. Non voglio 
credere che tu ignorerai questo mio appel-
lo privandoci della reciproca compagnia. 
Incontriamoci subito!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079

12 MASSAGGI

A.A.A.A.A.A. CENTRO MASSAG-
GI via giacomo carissimi n. 51 Zona Novoli 
due ragazze giovani brave. 3385601736
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PONTE BUGGIANESE

Da sabato scorso c’è una nuo-

va panchina rossa, per lanciare

un messaggio forte e chiaro

contro la violenza sulle donne.

E’ stata inaugurata nel parco ver-

de di piazza Annigoni di Ponte

Buggianese dall’Amministrazio-

ne Comunale della cittadina

pontigiana, in collaborazione

con il coordinamento di ’Pistoia

Fiat 500 Club Italia’ e l’associa-

zione ’Senza veli sulla lingua’.

La panchina è stata donata dal

coordinamento di ’Pistoia Fiat

500 Club Italia con l’obiettivo di

abbattere il muro dell’indifferen-

za e per sensibilizzare al rispet-

to per le donne, considerato

che il fenomeno delle violenze

ai danni delle donne assume tut-

ti i giorni purtroppo dimensioni

sempre più allarmanti.

Panchine rosse è un progetto

culturale, sociale e comunitario

che mira a visualizzare negli spa-

zi pubblici e privati la lotta per

la consapevolezza, l’informazio-

ne, la prevenzione e la sensibiliz-

zazione contro la violenza di ge-

nere e il femminicidio. Nato nel

2014 a Torino, il progetto è dive-

nuto un’iniziativa di portata na-

zionale, diffondendosi in parchi

e spazi pubblici di centri urbani,

periferie urbane e comunità più

piccole in tutta Italia, fino a dive-

nire un simbolo riconoscibile

nel paesaggio italiano, un richia-

mo onnipresente alla donna as-

sente o ferita sulla panchina.

«Con questa installazione – ha

detto il sindaco di Ponte Buggia-

nese Nicola Tesi – sono ben

quattro le panchine rosse pre-

senti sul nostro territorio. Anco-

ra una volta Ponte Buggianese

vuole mettere fortemente in evi-

denza quanto, per combattere

il fenomeno della violenza di ge-

nere e in particolare quella sulle

donne, sia fondamentale parti-

re dalla sensibilizzazione, dall’in-

formazione e dall’educazione,

in sinergia con tutte le realtà

del territorio e non, che si impe-

gnano nella lotta. Lavoreremo a

testa bassa – ha proseguito Tesi

– come amministrazione comu-

nale a diffondere il messaggio

di stop alla violenza in ogni sua

forma e lo faremo a partire dalle

giovani generazioni. Proprio

per questo l’ultima panchina è

stata installata in un parco mol-

to frequentato dai più piccoli.

Voglio ringraziare Massimo Lis-

sa e il suo staff per questa im-

portante donazione alla nostra

popolazione. Il mio messaggio

finale è che per andare d’accor-

do non servono le stesse idee,

serve lo stesso rispetto».

Simone Lo Iacono

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PESCIA

Il salone all’ingresso dell’Istitu-

to Tecnico Statale Marchi ha

ospitato la cerimonia di conse-

gna delle borse di studio intitola-

te a Paolo Signori. L’iniziativa è

nata nel 2018/2019, quando la

famiglia Signori, in memoria del

figlio, decise di effettuare una

donazione di 20mila euro alla

scuola. L’obiettivo della borsa

di studio è valorizzare l’eccellen-

za, in particolare nei risultati in

economia aziendale, sostenen-

do studenti capaci, educati e in-

tuitivi. Destinatari del premio,

quegli studenti delle classi ter-

ze, quarte e quinte che hanno

conseguito una valutazione fina-

le pari o superiore a otto, con

un voto in economia aziendale

non inferiore a otto, che ricevo-

no un buono finalizzato all’ac-

quisto di libri di testo, dotazioni

tecnologiche e sussidi per la di-

dattica, e quelli che si sono di-

stinti per disciplina, serietà, rigo-

re nel comportamento ed eccel-

lenza nei risultati con un premio

impiegabile per sostenere espe-

rienze formative di apprendi-

mento ed arricchimento di co-

noscenze ed abilità, anche attra-

verso viaggi di studio in Italia e

all’estero. Oltre al voto, quindi,

pesano nella scelta della com-

missione la partecipazione ad

attività extracurriculari organiz-

zate dalla scuola, la partecipa-

zione, con buon esito, a percor-

si di PCTO, e l’assenza di provve-

dimenti disciplinari individuali.

La commissione preseduta dal-

la dirigente Anna Paola Migliori-

ni e formata da Pietro Virgilio e

Anna Maria Giorgetti, con Edoar-

do Fanucci nel ruolo di curatore

e Monica Gaggiottini, come

coordinatrice del dipartimento

Economia Aziendale, ha asse-

gnato il primo posto a Serxho

Xhebexhiu, il secondo ad Ales-

sia Gigli, il terzo a Valentina Si-

no, e il quarto, a pari merito, ad

Abatsam Mubashar, Gianfranco

Enrico Caruso Nunez, Luigi Qiu,

Vladyslava Spadoni, Luis Gian

Marco Velazco, Youness Bellaly,

Wenhui Zao, Matteo Tafani, Lu-

cy Qiu, Zana Uruci e Tatiana

Omezzolli.

Emanuele Cutsodontis
© RIPRODUZIONE RISERVATA

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

MONTECATINI TERME

Due nuove iniziative al
Festival Italia Film Fedic di
Montecatini Terme che avrà
luogo in città da oggi al 23
giugno con la direzione
artistica di Gianluca Castellini e
Paolo Micalizzi e la presidenza
di Lorenzo Caravello. Il Premio
Tonino Valerii, in omaggio al
regista teramano (nella foto)

che ha attraversato con
successo alcuni generi
cinematografici affermandosi
soprattutto con gli
spaghetti-western. Il premio
sarà attribuito a Elisabetta
Pellini. L’altra iniziativa riguarda
’Momenti di storia del cinema’
con due relazioni relative al
neorealismo ed alla nouvelle
vague tenute, rispettivamente,
dai critici cinematografici
Roberto Lasagna e Anton Giulio
Mancino. Italia Film Fedic, che
rappresenta la naturale
evoluzione della storica Mostra
del Cinema di Montecatini nata
nel 1949 e che giunge
quest’anno all’edizione numero
74, è oggi un luogo di incontro
e di scambio per cinefili,
registi, critici e operatori del
settore. Ospiterà anche
quest’anno il Concorso Fedic
Short, riservato agli autori
Fedic (Federazione Italiana dei
Cineclub) le cu opere saranno
valutate da una giuria
composta dai registi Wilma
Labate e Maurizio Sciarra e dal
critico cinematografico Alfredo
Baldi. Vi sarà anche un
Concorso Fedic Scuola, curato
da Laura Biggi responsabile di
questo settore della Fedic, che
ha come Giuria scolastica
studenti dell’ITIS Zaccagna
Galilei di Carrara.
Italia Film Fedic prevede anche
alcune sezioni collaterali:
’Serravalle Hollywood’ e ’Fedic
for Gaza’. Italia Film Fedic avrà
un momento clou nella
cerimonia di premiazione
sabato 22 Giugno, con inizio
alle 21.30, al cinema Imperiale,
luogo delle proiezioni del
Festival.

L’appuntamento

Festival Fedic
Premi e proiezioni
fino a sabato

L’OPERA DEL COMUNE

«Lavoreremo
insieme ai giovani
per la diffusione
di messaggi
di prevenzione»

Nicola Tesi, sindaco di Ponte Buggianese, insieme al Pistoia Fiat 500 Club Italia e

all’associazione ’Senza veli sulla lingua’ ha inaugurato la nuova panchina rossa

La nuova panchina rossa
Va giù il muro dell’indifferenza
La donazione è stata fatta dal Pistoia Fiat 500 Club Italia, l’installazione nel parco di piazza Annigoni

Il sindaco Tesi: «Un contributo per combattere la violenza di genere e in particolare quella sulle donne»

La cerimonia

AlMarchi la consegna delle borse di studio intitolate a Paolo Signori

I DESTINATARI DEL PREMIO

Brillanti studenti
che hanno conseguito
una valutazione finale
pari o superiore
a otto

Studenti

e docenti

dell’Istituto

Marchi insieme

al sindaco

di Pescia

Riccardo

Franchi

e all’ideatore

del premio

Edoardo Fanucci
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V
Il portiere Baldi
ha lasciato l’amaranto
facendo ritorno
al Montecatini dove
è già stato presentato

Promozione, si muove l’Intercomunale: confermato l’attaccante Ferrara

Schettino nuovo presidente delMonsummano

In panchina ufficiale l’arrivo di Fanucchi
L’ex segretario è il successore

di Antonio Mangiantini

Accanto all’ex giocatore

come vice c’è Pianderoso

CALCIO
Serie D

CALCIO

TraNocera Inferiore e Pistoia ci sono cir-

ca 530 chilometri, per un viaggio in auto

che può durare anche più di cinque ore.

A percorrere la suddetta tratta saranno

molto presto Federico Cardella e Tomma-

so Mazzei, rispettivamente attaccante e

difensore, che con ogni probabilità saran-

no i primi due acquisti della nuova Fc Pi-

stoiese. Già da alcuni giorni entrambi era-

no finiti nel radar del direttore sportivo

Taibi, ma nel fine settimana c’è stata l’ac-

celerata che a meno di imprevisti porterà

i due calciatori in uscita dalla Nocerina a

indossare la maglia arancione. Ci sono

da limare gli ultimi dettagli, ma sia Car-

della che Mazzei hanno già dato l’ok al

trasferimento e tra pochi giorni – l’attac-

cante rientrerà a breve dal periodo di va-

canze trascorso in Thailandia – porranno

la firma sul contratto che segnerà per lo-

ro l’inizio di una nuova avventura. En-

trambi sono giocatori dal notevole peso

specifico e quanto fatto in carriera ne è

la dimostrazione. Cardella, classe 1994,

è stato protagonista dello scorso Girone

G, di cui si è laureato capocannoniere

con 20 gol in 30 partite. In particolare il

centravanti ha messo a segno nove reti

in 12 gettoni con l’Ostiamare e, da genna-

io in poi, altre 11 marcature in 18 partite

con la Nocerina.

Mazzei invece, classe 1995, di professio-

ne fa il difensore centrale e in carriera ha

collezionato più di 250 presenze in Serie

D. Nell’ultimo campionato è stato un lea-

der della retroguardia della Nocerina

con 32 apparizioni. Il loro annuncio uffi-

ciale dovrebbe comunque avvenire do-

po quello del tecnico Domenico Giaco-
marro, il cui accordo è stato chiuso già
da giorni e per il quale si attende solo la
comunicazione da parte della Pistoiese.
Non è escluso che ciò possa avvenire an-
che oggi, in quanto l’ex allenatore del
Team Altamura è atteso in città per un
confronto con Sergio Iorio in cui, inevita-
bilmente, anche quello del mercato sarà
uno dei temi caldi.
La società arancione infatti non si ferme-
rà a Cardella e Mazzei e punta a chiudere
anche altri colpi a stretto giro di posta.
Proseguono le trattative con gli under Sa-
muele Diodato, classe 2005, e Raffaele
Cuomo, classe 2006, mentre sul fronte
over sono spuntati due nomi che dareb-
bero ulteriore lustro alla campagna ac-
quisti della Pistoiese. Sia il difensore Lo-
renzo Polvani che il fantasista Federico
Russo sono infatti finiti nel mirino della
nuova proprietà, che dovrà però fare i
conti con la concorrenza di uno scatena-
to Livorno.

Michele Flori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONSUMMANO TERME

L’Intercomunale Monsumma-

no è già proiettato alla prossima

stagione calcistica, che vedrà

gli amaranto impegnati nel cam-

pionato di Promozione. I mon-

summanesi in queste ultime ore

hanno annunciato una serie di

importanti novità che riguarda-

no i ruoli dirigenziali, la guida

tecnica e la rosa che affronterà

l’annata 2024/25.

Partiamo dal nome del nuovo

presidente. L’assemblea dei so-

ci ha deciso all’unanimità ed ha

scelto Luigi Schettino come

nuovo presidente del sodalizio

amaranto. Già segretario dell’In-

tercomunale Monsummano da

dieci anni, Schettino succede al-

la carica lasciata vuota dopo la

scomparsa di Antonio Mangian-

tini, scomparso lo scorso 31 ot-

tobre.

Non era vacante solo la carica

di presidente a Monsummano,

ma anche quella di allenatore,

visto che a fine campionato si

erano divise le strade degli ama-

ranto e di mister Matteoni, colui

che aveva riportato l’Intercomu-

nale in Promozione. Il nuovo

coach è Jacopo Fanucchi, il cui

annuncio è stato dato nella pagi-

na Facebook ufficiale della squa-

dra di Monsummano Terme.

Ex-giocatore e bomber tra le al-

tre di Prato, Pontedera, Empoli,

Pisa, Alessandria, Cuneo, Luc-

chese e Pistoiese, Fanucchi, do-

po aver finito quella di calciato-

re, ha iniziato da un paio di anni

la carriera di allenatore. Dopo

due stagione passate come alle-

natore delle giovanili della Luc-

chese, ha deciso di accettare

l’offerta dell’Intercomunale

Monsummano e di iniziare la car-
riera nel mondo dei dilettanti in
una piazza importante come
quella monsummanese. Accan-
to a lui, nelle vesti di vice-allena-
tore, ci sarà Umberto Piandero-
so.
Nei prossimi giorni il direttore
sportivo Daniele Fanucci inizie-
rà a comunicare i nomi dei gio-
catori che continueranno a gio-
care con addosso lamaglia ama-
ranto ed i primi colpi di merca-
to, per consegnare al nuovo mi-
ster una squadra pronta a fare
bene nel prossimo campionato,
che a detta di tutti sarà tosto e
difficile vista la presenza di tanti
derby contro realtà come Valdi-
nievole Montecatini, Larciane-
se, Lampo Meridien e Casalgui-
di.
Il primo giocatore che è stato
confermato è Yari Ferrara. Attac-
cante monsummanese nato e
cresciuto con la maglia amaran-
to addosso, Ferrara continuerà
a giocare per l’Intercomunale,
nonostante le numerose offerte
ricevute. Non ci sarà invece il
portiere Matteo Baldi, che è sta-
to già presentato dal Valdinievo-
le Montecatini.

Simone Lo Iacono
© RIPRODUZIONE RISERVATA

FOCUS SUGLI UNDER

Proseguono le trattative
per due giovani di qualità
Sono il classe 2005 Diodato
e il 2006 Cuomo

IL PROGRAMMA

Giovani Via Nova

Gli eventi dell’estate

I mesi estivi in casa

Giovani Via Nova

porteranno tante novità ed

una serie di iniziative

interessanti. Si parte

intanto dalla

partecipazione dei piccoli

atleti delle annate 2014 e

2015 al Torneo

Internazionale Fratelli

d’Italia, che a giorni verrà

disputato a Rimini. Poi per

tutto il mese di giugno ci

saranno gli Open Day

gratuiti a La Palagina, che

permetteranno a tanti

giovani e piccoli calciatori

in erba, di avvicinarsi al

gioco del calcio.

Nell’ultima settimana di

questo mese si terrà pure

il Campus della Fiorentina,

mentre a breve inizieranno

i lavori per l’allargamento

ed il rifacimento del

campo sussidiario, con

erba sintetica di ultima

generazione, a totale

carico della società

Giovani Via Nova, con

l’amministrazione

comunale che darà un

contributo sulle spese di

gestione.

Simone Lo Iacono

La Pistoiese mette le mani su Cardella
L’exNocerina arriva in coppia conMazzei
L’attaccante, capocannoniere del gironeG con 20 gol in 30 partite, è il bomber per Giacomarro. In difesa spunta il nome di Polvani

Federico Cardella, 30 anni

Il diesse dell’Intercomunale Fanucci insieme al nuovo allenatore Fanucchi
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 BASKET
Serie B Nazionale

Il bilancio dal meeting di Pietrasanta parla di 14 medaglie conquistate

Sorrisi per il Tiro a segno di Pescia e Pistoia

BASKET

È consolidamento la parola
d’ordine in casa Herons Monte-
catini. La ferita lasciata dalla
sconfitta in finale contro la Del
Fes Avellino deve ancora rimar-
ginarsi, ma il numero uno rosso-
blù Andrea Luchi è già con la te-
sta rivolta alle prossime sfide e
promette una Fabo ancora com-
petitiva ai massimi livelli della
Serie B Nazionale.
Presidente Luchi, cosa è man-
cato da gara-3 in poi?
«Difficile dirlo. Di sicuro qualco-
sa è mancato e me ne prendo la
responsabilità io in primis, in
qualità di presidente. La storia
della serie ci dice però che non
siamo stati così inferiori ad Avel-
lino, ci siamo andati vicini: per-
sonalmente la delusione è dura-
ta solo un paio di giorni, oggi so-
no ancora più ottimista di ieri
perché ho visto una squadra e
una società che ha avuto cultu-
ra della sconfitta. E chi sa come
si perde spesso sa anche come
si vince.
Il bilancio stagionale si può co-
munque considerare più che
positivo…
«Assolutamente. Abbiamo di-
sputato una finale per andare in
A2 e vinto una Coppa Italia di Se-

rie B al terzo anno di vita, altre
realtà importanti della Serie B
Nazionale, attive da molto più
tempo di noi, non hanno ancora
giocato stagioni a certi livelli.
Ad una settimana dall’ultimo at-
to di questo campionato resta il
grande orgoglio per ciò che sia-
mo riusciti a costruire fin qui.
Ho un solo rammarico…».
Quale?
«Aver respinto quasi mille richie-
ste di biglietti per gara-5. Non è
mai piacevole lasciar fuori tante
persone ma non potevamo fare
altrimenti. Al PalaTerme ho vi-
sto sì gente che non vedevo al
palazzetto da vent’anni ma an-
che tantissimi giovani che si so-
no avvicinati da poco alle no-
stre vicende, segno che pur ag-
ganciandoci alla tradizione del-
la pallacanestro termale stiamo
scrivendo pagine nuove di sto-
ria dello sport a Montecatini Ter-
me e non solo».
Ha paura che tutto questo se-
guito vada disperso lontano
da Montecatini?
«Siamo nati e ci siamo forgiati
nelle difficoltà. Neanche il tem-
po di riprenderci da gara-5 che
abbiamo dovuto già organizza-
re il trasloco dal PalaTerme. Tut-
tavia, parliamoci chiaro: la no-
stra crescita è avvenuta in un
contesto non più fiorente come
un tempo, nel caso dovessimo
emigrare in un territorio che dà
maggiori garanzie da un punto
di vista economico per noi sa-
rebbe più facile continuare a svi-
luppare l’attività».
Da un punto di vista tecnico la
promozione sfumata avrà con-
seguenze sul progetto sporti-
vo?

«L’operato di un dirigente non
può essere condizionato
dall’emotività. In tre anni abbia-
mo vinto 93 partite su 120, que-
st’anno abbiamo chiuso fra le
migliori sei della Serie B sfioran-
do la A2: vuol dire che la strada
intrapresa è quella giusta, vo-
gliamo continuare a percorrerla
cercando di consolidarci e su
questo l’unità di intenti fra i soci
è totale».
Da quali nomi ripartirà la Fabo
Herons 2024-2025?
«È presto per parlare di nomi,
siamo in fase di rendicontazio-
ne e dobbiamo cercare di capi-
re quale budget avremo a dispo-
sizione. La sostenibilità è un cri-
terio guida del nostro operato.
Vorremmo ripartire da questo
gruppo che tanto bene ha fatto

nell’ultima stagione, i punti in-
terrogativi che abbiamo sono
dati più da fattori esterni, socie-
tà e staff tecnico hanno le idee
chiare».
A proposito di staff tecnico:
Federico Barsotti sarà ancora
alla guida degli Herons?
«Al cento percento. È una pietra
miliare del nostro progetto».

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

TIRO A SEGNO

Tiro a Segno Nazionale di Pe-
scia e Pistoia in spolvero alla
quarta prova regionale toscana
con le armi ad aria compressa e
seconda regionale con le armi a
fuoco, entrambe valevoli per il
Campionato Italiano di Società
e i Campionati Nazionali Indivi-
duali, tenutesi al poligono di ti-

ro di Pietrasanta. Sesto posto
per la sezione di Pescia e ottava
piazza per Pistoia. Quattordici
le medaglie conquistate dai pe-
sciatini: le 5 d’oro le hanno vin-
te Tommaso Sonnoli, Alessan-
dro Pintore, il giovanissimo Mat-
thias Rempel e 2 Gabriele Corvi-
no; argento per Gioele Silvestri,
Tommaso Sonnoli, Matthias
Rempel, Daniele Vannoni e Ales-
sandro Pintore; bronzo per Em-

ma Vannoni, Gioele Silvestri,
Giuliano Cerchiai e Alessandro
Pintore. Bene anche Pistoia con
i due ori di Alessandra Caramelli
e Valter La Rosa; argento per
Vincenzo Pasqualino, Lorenzo
Mencarelli e bis di Alessandro
Romiti e Alessandra Caramelli.
Per la cronaca, la gara è stata
vinta dalla sezione di Lucca con
49 medaglie, delle quali ben 23
d’oro, seguita da Carrara 39 (15

del metallo più prezioso), terza
Pietrasanta 34 (12 d’oro), Casci-
na 18 (6 d’oro) e Firenze 17 (11
d’oro). «Siamo soddisfatti del
comportamento della squadra
in una competizione che è so-
prattutto un significativo mo-
mento di aggregazione sporti-
va», fanno sapere i responsabili
della società pesciatina.

Gianluca Barni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’abbraccio dopo una vittoria fra Andrea Luchi e Federico Barsotti (Goiorani)

MERCATO

L’Aglianese

mette a segno

quattro colpi

VOLLEY

Quattro colpi per la prima

squadra del Volley

Aglianese: il direttore

sportivo Fabio Galeotti

(nella foto), infatti, ha

calato il poker d’assi. Dal

San Michele Firenze

arriveranno in neroverde

tre giocatrici classe 2006:

l’attaccante Aurora

Alfaioli, la centrale

Eleonora Bora e l’opposta

mancina Sara Brachi. Il

quarto asso è Irene Varani,

attaccante del 1999 ex

Prato, proveniente dal

Vaiano Volley.

Hanno già lasciato la

prima squadra aglianese,

la centrale classe 2000

Linda Romanelli e

l’attaccante del 2005

Caterina Magnolfi, in

prestito ad Agliana ma di

proprietà del Prato Volley

Project: entrambe si sono

accasate al Volley Club Le

Signe. Saranno aggregate

alla prima formazione

aglianese anche alcune

promettenti giovani del

vivaio: oltre al libero

Beatrice Tredici, già

convocato nel corso

dell’ultima stagione,

l’opposta Adriana Lo

Basso, l’attaccante Sara

Lekaj e il libero Agnese

Barni. Per completare

l’organico a disposizione

del duo Marco

Targioni-Filippo Formigli

(neo assistente), mancano

le giocatrici confermate.

Ancora qualche giorno e il

diesse Galeotti sarà in

grado di annunciarle

ufficialmente. Intanto, la

prima compagine del

sodalizio che ha appena
festeggiato i 40 anni di

vita è pronta a giocare il

nuovo torneo di serie C.

Gianluca Barni

IL RIMPIANTO

«Aver respinto
quasi mille richieste
di biglietti per gara-5
Vogliamo ripartire
da questo gruppo
Budget da valutare»

Fabo, le regole di Luchi per il futuro
«RipartiamodaBarsotti e pubblico»
Il presidente degli Herons a ruota libera: «In finale ci è mancato qualcosa, ma oggi sono ancora più ottimista»

IL GIUDIZIO SULL’ANNATA

«Più che positiva
Coppa Italia e playoff
due traguardi
che tante società
con più vissuto di noi
non hanno raggiunto»
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